
REQUERIMENTO  N.º 388⁄2010.
Ementa: solicitando informar a possibilidade de implantação de Câmeras de Segurança na cidade de 
Pindamonhangaba, como integrante do projeto do Governo do estado que monitora cidades de turismo 
religioso e estâncias turísticas.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
Considerando que Pindamonhangaba é uma estância turística do Vale do Paraíba.
 
Considerando que a cidade vêm sofrendo com a violência, sendo a população alvo de vários delitos, o 
que acaba gerando intranquilidade e insegurança na população.
 
Considerando que a cidade está localizada entre presídios, o qual comporta, atualmente, cerca de 12 mil 
presos  cumprindo pena nos presídios já existentes entre a cadeia de Potim,em São José dos Campos, o 
complexo penitenciário de Tremembé e a cidade de Potim.
 
Considerando que mais um presídio está sendo construído em Tremembé.
 
Considerando que, além do aumento na população carcerária, há um aumento consequente das famílias 
dos presos, que acabam mudando para a nossa região devido à proximidade para visitar os parentes, 
sendo que o auxílio reclusão possibilita tal atitude.
 
Consderando que as cidades de Aparecida e Campos do Jordão já possuem o sistema de 
videomonitoramento, sendo que, respectivamente, possuem 64 e 32 câmeras.
 
Considerando que, em Aparecida, os locais monitorados foram escolhidos em conjunto com a Prefeitura 
e foram investidos R$ 2,47 milhões.
Considerando que em Campos do Jordão o processo ainda não foi concluído, mas que a cidade já tem 12 
câmeras operando.
 
Considerando que em Campos do Jordão o investimento foi na casa dos R$ 2,02 milhões, investidos em 
infraestrutura e serviços.
 
Considerando que em Pinda, essa implantação poderia ser feita em Parceria com a Prefeitura.
 
Considerando que “a agilidade do videomonitoramento facilita a realização de prisões em flagrante e as 
imagens geradas podem ser utilizadas como prova de crimes em investigações da Polícia Civil e da 
Guarda Civil Metropolitana”.
 
Considerando que, de acordo com a Polícia Militar  “o investimento em tecnologia torna-se um 
verdadeiro aliado no enfrentamento  da criminalidade  e da violênia, materializando-se na adoção de 
Sistemas Inteligentes.”
 
Considrando que, de acordo com estatísticas, o monitoramento de câmeras contribui  para o sucesso de 
medidas preventivas (citando como exemplo, o Pan Americano realizado no Brasil)
 
Considerando que, em Aparecida do Norte, os índices de violência do município tiveram redução em 
cerca de 50%
 
REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Governador do Estado de São Paulo, Dr. 
Alberto  Goldman;  ao  Governador  eleito,  Dr.  Geraldo  Alckimin  Rodrigues  Filho;  ao  Secretário  de 
Segurança Pública de São Paulo, Dr. Antônio Ferreira Pinto, solicitanto o apoio do Deputado Federal Sr.  



Arnaldo Faria de Sá⁄PTB; ao Deputado Estaual Sr. Campos Machado⁄PTB e do  Sr. Prefeito Municipal, 
Sr. João Antônio Salgado Ribeiro , solicitando informar a possibilidade de implantação de Câmeras de 
Segurança  na  cidade  de  Pindamonhangaba,  como  integrante  do  projeto  do  Governo  do  estado  que 
monitora cidades de turismo religioso e estâncias turísticas.
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 6 de Dezembro de 2010.
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